

ほっと大正まちづくり協議会

- | | | | |
|---------|--------------------|--------|--|
| ◆ 会 長 | 加柴 茂 | ◆ 所在地 | 鳥取市古海 556 |
| ◆ 事務局 | 山本 健太郎 | ◆ TEL | 0857-26-3982 FAX 0857-26-3985 |
| ◆ 設立年月日 | 平成 21 年 5 月 9 日 | ◆ Mail | cc- taisho@it.city.tottori.tottori.jp |
| ◆ 世 帯 数 | 1,207 世帯 | ◆ HP | http://chiiki.city.tottori.tottori.jp/taisho-1 |
| ◆ 組織構成 | 会長他役員、委員、ワーキンググループ | | |

◆ 地域コミュニティ計画

- | | | | |
|--------|--|--------|------------------|
| ◆ 名 称 | 大正地区地域コミュニティ計画 | | |
| ◆ 策定時期 | 平成 22 年 5 月 25 日 | ◆ 支援宣言 | 平成 22 年 7 月 15 日 |
| ◆ 目 標 | 1 住民が自ら考えて地域の問題に取り組むとともに、行政との協働体制のもと、提案型による課題解決を目指します。
2 地区住民の心暖かく強固な結びつきを築き、人に優しいまちづくりを目指します。
3 地域の課題やニーズを把握するため、必要な調査活動等の推進を目指します。 | | |

◆ 活動状況

協議会は、各種団体等の自主性を尊重し、協調・連携を図りながら、団体等が単独では取り組みにくい活動分野に重点的に取り組むこととし、中でも、地域の活性化と安全安心を主要なテーマとしています。

地域としての纏まりと活性化を図るための事業として、運動会、夏まつり、スポーツ交流会、いきいき地域づくり交流会を実施し、特に運動会、夏まつりでは、各自治会等住民の団結力が発揮され、盛り上がりのある事業の実施が可能となっています。

令和 2 年度は、新型コロナウイルスの感染拡大防止の為、運動会、夏まつり及びいきいき地域づくり交流会を中止しました。今年度も、多くの地域に非常事態宣言等が発令され、鳥取市においても感染が止まらない状況が続いています。このため、昨年度に引き続き、計画している活動が実施できないことも考えられます。

こうした中でしたが、地域の方々と子どもたちのふれあいの機会を増やす取り組みを行なうこととし、まず、最初の取組みとして、「夏休みの宿題一緒にしませんか」という取組みを、コロナ対策にも留意し、実施しました。また、災害が予想される場合の避難が大きな課題となっており、避難方法の検討や訓練を実施しました。

○感染症がまん延している場合を想定した総合防災訓練等の実施

地区全体の総合防災訓練として、毎年地震や水害等への対策について、テーマを決め、訓練を行っています。令和 2 年度は、コロナウイルスの感染拡大を受け、感染症がまん延している場合の、避難所開設やその運営について、研修会の開催や人数を制限しての避難訓練を実施しました。

◆ 今後の計画

昨年度から、ワーキンググループのメンバーに、新たな方にも加わっていただき、地域コミュニティ計画の見直しに取り組むこととしていました。しかし、コロナウイルスの感染拡大等に伴い、開催が困難となり、途中段階で見直しが止まっています。今年度も、引き続き、コロナウイルスの感染防止に配慮しながら、地域コミュニティ計画の見直しや、地域に誇りや愛着を持ち、それを他の人に伝えるためのツール創りなどを検討していくこととしています。